

Frankfurt am Main

## Rekordmarke geknackt

**[22.02.2016] Mehr als 200.000 Likes hat die Facebook-Seite der Stadt Frankfurt am Main bereits von ihren Besuchern erhalten.**

Daumen hoch für die Facebook-Seite der Stadt Frankfurt am Main: Bereits über 200.000 Personen haben den Social-Media-Auftritt mit dem Button gefällt mir markiert. Oberbürgermeister Peter Feldmann kommentiert: „Frankfurt hat enorm viel zu bieten, und unser Facebook-Auftritt spiegelt das in sympathischer Weise wider. Unser Social Media Team macht auf Facebook auch im bundesweiten Vergleich Spitzenarbeit.“ Gepostet wird laut der Mainmetropole täglich und die Kommentare sorgfältig moderiert. Nur bei hartnäckigen Verstößen gegen die Netiquette lösche das Media-Team auch mal einen Beitrag. Wie der Meldung weiter zu entnehmen ist, war der erfolgreichste Beitrag im Jahr 2015 ein Video über Frankfurt, das bisher fast 90.000 mal angesehen, 1.600 mal mit gefällt mir markiert und ebenso oft geteilt und fast 100 mal kommentiert wurde.

(an)

Frankfurt am Main bei Facebook

Stichwörter: Social Media, Frankfurt am Main, Social Media, Facebook